



ウェルビーイング (Well-being) とは？

現在、教育界において注目を集めている考え方に、「ウェルビーイング」があります。ウェルビーイングとは、「良好な状態」「心身ともに健康で、持続的に幸福な状態」という意味です。SDGsにおいても重要とされ、学校においては、子供たちのウェルビーイングの実現を目指し、学習者（子供）が主体となる教育への転換が求められています。学習者が主体になるという点においては、芳賀町の小・中学校全校で取り組んでいる「みんなでわかる、みんながわかる」ことをねらいとした「学び合いによる学習」は、ウェルビーイングの考え方に合致しているともいえます。

子供たちが成長し社会において何かを成し遂げる際には、一人ではなく他者とのよりよい協働が求められることが多くあります。いうまでもありませんが、すべての人はそれぞれの人生における主人公です。今後も、子供たち一人一人が、主体的に目標を設定し、絶えず振り返りながら、責任ある行動がとれるよう、ウェルビーイングを念頭においた教育にあたっていきます。

なお、このウェルビーイングの実現は子供たちだけでなく、私たち大人の働き方や生き方にも通じるものです。すべての人が、ウェルビーイングでありたいものです。



ココロさくらまつり1/30~2/24
自分の好きなどこやよいところ、
頑張ったことなどを掲示



各先生の健康の秘訣

なわとび集会 1/31 (火)

業間の時間を利用して毎年恒例の「なわとび集会」を実施しました。運動委員会の〇〇〇〇さん(5-1)から、「クラスごとに力を合わせ、練習の成果を発揮できるように頑張りましょう。」のあいさつがありました。

競技は3分間×2回で跳べた回数（人数）の合計で競いました。ハンディキャップとして跳べた回数に、1年生は×2、2年生は×1.8、3年生は×1.6、4年生は×1.4、5年生は×1.2をします。優勝は3年2組の531.2回、準優勝は5年1組、3位は4年1組でした。短い時間ではありましたが、大いに盛り上がり、それぞれのクラスの子供たちの絆が、さらに深まったように思います。



開会式



優勝した3年2組

1学年生活科「むかしからのあそびをたのしもう」 2/1 (水)

1年生の子供たちの祖父母や地域の方々との協力を得て、昔の遊びを体験する活動を行いました。当日は、10名の祖父母の皆さんと4名のみなみの会にじのみなさんから、おはじきやあやとり、お手玉、けん玉、めんこ、竹とんぼ、こま回し、ロープ遊びの遊び方について教わりました。昔の遊びは、手先を器用に使わないとできないものが多く、はじめの

うちは戸惑っていた子供たちでしたが、徐々にコツをつかみ、上手にできると大きな歓声が上がっていました。



進行も1年生で



あやとり



けん玉



コマ回し

令和5年度芳賀南小学校入学説明会 2/3 (金)

来年度の入学予定児童は現時点で23名になります。コロナ禍のため、やむなく保護者のみの説明会となりました。新1年生と本校児童による交流会はもてませんでした。1・2・3年生が新1年生へのプレゼントとして、お手紙や折り紙、1年生が育てたアサガオの種を手作りの手提げに用意しました。入学式(4/11)で、かわいい新1年生と会えるのを楽しみにしています。



算数科における「学び合い学習」授業研究会 2/9 (木)

東京家政大学の石田先生を講師にお招きし、今年度3回目の授業研究会を行いました。どのクラスの子供たちも、積極的に考えを伝え合いながら授業に取り組み、「みんなでわかる、みんながわかる」授業づくりに向けて有意義な研修会となりました。



1年生



3年1組



5年1組

授業参観・保護者会 2/15 (水)

保護者の皆様にはお忙しい中、授業参観を通して子供たちの成長の様子を御覧いただき、ありがとうございます。6年生はいよいよ卒業です。6年生には今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに、南小の卒業生として自信と誇りをもって中学校へ進学してもらいたいと思います。残り少ない期間ですが、6年生が有終の美を飾れるよう、教職員一同で支援していきます。また、在校生も1学年進級となります。特に5年生は、リーダーとして南小を背負うこととなります。現6年生同様、大いに活躍することを期待しています。



1年生生活科



2年生生活科(2/21)



3年1組理科



3年2組理科



4年1・2組合同



5年1組国語



5年2組国語



6年「思春期教室」

3学年社会科校外学習「芳賀町総合情報館」2/16 (木)

「町の様子と人々のくらしのうつりかわり」を調べるために、町総合情報館の博物館テーマ展「かわってきた町のくらし」(1/14~4/9)を見学に行きました。展示室には、昔の暮らしの道具や農作業の道具があり、子供たちは学芸員さんからの説明を聞きながら、当時の生活をイメージしていました。



表彰

☆第53回下野教育美術展(2/24)

- 版画 県中央展 銅賞 6年 ○○ ○○、○○ ○○ (FKDイタパ-カ店展示~2/27)
- 芳賀地区展 奨励賞16名、入選67名
- 絵画 芳賀地区展 奨励賞19名、入選64名
- デザイン 芳賀地区展 奨励賞11名、入選16名

保護者・地域の方との協働コーナー (2月)

- ◆1日(水)：1学年生活科授業支援 1年生の祖父母10名とみなみの会にじ
- ◆7日(火)・17日(金)・21日(火)：清掃支援、昔遊び、体操教室等 みなみの会にじ
- ◆資源物回収(11/13)結果
 - ・回収業者(株)エコグリーン 254,558円
 - ・芳賀町からの奨励金 245,560円 計500,118円
 児童の教育活動の充実のために、有効に活用させていただきます。
- ◆募金活動 年間の合計募金額 13,891円 御協力ありがとうございました。

贈り先：手をつなぐ親の会、NHK歳末助け合い共同募金、緑の羽根募金、赤い羽根募金

保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育活動の充実にお大変お世話になっております。心より感謝申し上げます。

栃木県警の「ルリちゃん安全メール」の登録を！ 登録は「ルリちゃん安全メール」で検索

先月31日に、真岡市内において小学生が男性から服を引っ張られるという事案が発生するなど、春先は不審者が多く出没する時期でもあります。ぜひ、栃木県警が警察署ごと(芳賀町は真岡警察署管内)に発信している「ルリちゃん安全メール」を御登録ください。メールで送られてくる内容は、子供や女性に対する不審者情報(声かけ、盗撮、つきまとい、わいせつ犯罪等)やその他の事件等となります。